

**TO: ATLANTIC MACKEREL ADVISORY COMMITTEE (AMAC)/  
AU: COMITÉ CONSULTATIF DU MAQUEREAU DE L'ATLANTIQUE  
(CCMA)**

**ATLANTIC MACKEREL  
MANAGEMENT PLAN 2023-2024**

**PLAN DE GESTION 2023-2024  
MAQUEREAU DE L'ATLANTIQUE**

---

The Minister has announced a continuation of the closure of Atlantic mackerel commercial and bait fishing in Atlantic Canada and Quebec for the 2023 season to allow the stock to rebuild.

La ministre a annoncé le maintien de la fermeture de la pêche commerciale et de la pêche à l'appât du maquereau de l'Atlantique au Canada atlantique et au Québec pour la saison 2023 afin de permettre au stock de se rétablir.

The results of the 2023 Canadian stock assessment found that Atlantic mackerel declined further in the critical zone since the last assessment, with spawning stock biomass at its lowest-observed value. The stock rebuilding potential is currently limited by a collapsed age structure due to overfishing, low recruitment, and high predation pressure.

Les résultats de l'évaluation canadienne du stock de 2023 ont montré que le maquereau de l'Atlantique a diminué davantage dans la zone critique depuis la dernière évaluation, la biomasse du stock reproducteur étant à sa valeur la plus basse observée. Le potentiel de rétablissement du stock est actuellement limité par une structure d'âge effondrée due à la surpêche, à un faible recrutement et à une forte pression de prédation.

Please be advised that the recreational and food, social and ceremonial fisheries will remain open. The exemption for the Bluefin tuna fleet to fish for live Atlantic mackerel bait will continue and alternative bait trials will begin this summer. The Department will monitor these fisheries to ensure that removals do not undermine the goal of rebuilding Atlantic mackerel.

Veillez noter que la pêche récréative et la pêche à des fins alimentaires, sociales et rituelles resteront ouvertes. La flottille de pêche au thon rouge continuera à bénéficier d'une exemption pour capturer du maquereau vivant à des fins d'appât et des essais d'appâts alternatifs débuteront cet été. Le ministère surveillera ces pêcheries pour s'assurer que les prélèvements ne compromettent pas l'objectif de rétablissement du maquereau de l'Atlantique.

Given the current closure in place, fish harvesters holding licences are not required to renew their licences as long as the fishery remains closed. The Department has no intention to cancel any mackerel licence as a result of the continued mackerel fishery closure. Mackerel licence eligibility will continue to be connected to the current licence holders and tracked in the Department's licensing systems.

Compte tenu de la fermeture actuelle, les pêcheurs titulaires d'un permis ne sont pas tenus de le renouveler tant que la pêche reste fermée. Le ministère n'a pas l'intention d'annuler les permis de pêche au maquereau en raison du maintien de la fermeture de la pêche au maquereau. L'éligibilité des permis de pêche au maquereau continuera à être liée aux titulaires de permis actuels et à être suivie dans les systèmes de délivrance des permis du ministère.

The Department is optimistic that the Atlantic mackerel stock can rebuild, and we are committed to supporting the future re-opening of the Atlantic mackerel commercial and bait fisheries.

Le ministère est optimiste quant au rétablissement du stock de maquereau de

---

l'Atlantique et s'engage à soutenir la réouverture future de la pêche commerciale et de la pêche à l'appât du maquereau de l'Atlantique.

---

Todd Williams  
Chair/Président